

Jornada

DIARIO DE LA TARDE

40 Cts. AÑO VI
NUM. 1.444

VALENCIA, LUNES 27 DE MAYO DE 1946

Dirección, administración y talleres
Pintor Sorolla, 10. T. 10.617 y 15.599

LA INFLUENCIA RUSA SUSTITUYE A LA INGLESA EN PERSIA

Londres, 27.—La influencia británica en el Irán se halla a punto de ser totalmente eliminada y sustituida por el predominio ruso, según dice el corresponsal del «Sunday Observer». Agrega que no parece indicar que ello será pronto un hecho, si no se contiene la referida orientación.—Efe.

TRIUNFAL VIAJE DEL CAUDILLO POR TIERRAS ANDALUZAS

**“Hoy como ayer, detrás de nuestras armas,
con la unidad, van nuestras escuelas”**

**“Tenemos en nuestro programa una valiosa consigna:
QUE NINGUNA INTELIGENCIA SE PIERDA”**

**“Vivir cara al mar es uno de los
puntos de nuestro Movimiento”**

Discursos del Jefe del Estado en Lebrija y Cádiz

MOLOTOV ACUSA A INGLATERRA Y NORTEAMERICA

Del fracaso de la conferencia de París

**“Hay una ofensiva anglonorteamericana
contra la Unión Soviética”**

**Niega que Stalin aprobara el plan de
Byrnes para el desarme de Alemania**

Londres, 27.—La radio de Moscú ha anunciado que Molotov, ministro de Asuntos Exteriores soviético en una conferencia de prensa y refiriéndose a la actitud de Rusia en la conferencia de ministros de Asuntos Exteriores, celebrada en París, ha dicho:

“Se veía claramente que «ciertas potencias» intentaban imponer su deseo sobre las demás.”

Molotov añadió: «Ciertos círculos norteamericanos pretenden con la ayuda de sus amigos los británicos, establecer una amplia cadena mundial de bases aéreas y navales. Considerando que durante el período de guerra se celebraron en Yalta, Teherán y Potsdam conferencias en las que se trataron de los diversos problemas concernientes a los alia-

dos y en las que se llegó a obtener un punto de vista unánime y en las que fueron tomadas decisiones libremente por todos los participantes, está muy claro que ciertas potencias intentan ahora imponer su deseo sobre las demás. Existen ciertos círculos que tratan de oponerse al orden establecido entre los aliados y quieren llevar a la mesa de la paz materias de controversia, haciendo de la sala de conferencias un lugar de querrels y discordias.”

La delegación soviética fué a París dispuesta a mantener las decisiones tomadas en la conferencia de Moscú y no deseaba que se firmasen tratados de paz hasta que se consiguiese el necesario acuerdo preliminar entre las grandes potencias para la redacción de dichos tratados.”

LOS TRATADOS DE PAZ
Refiriéndose a la redacción de los tratados de paz, Molotov dijo: «Se (Pasa a la 5.ª página)



Su Excelencia el Jefe del Estado, acompañado de su esposa, ministros de Asuntos Exteriores, Educación y Hacienda y otras personalidades, en el acto inaugural del Museo Arqueológico.—Foto Cifra.

Continuando los actos de la Semana Lebrija celebrados en Sevilla y como final de los mismos, Su Excelencia el Jefe del Estado se trasladó a Lebrija, ciudad natal del insigne gramático. El Caudillo llegó acompañado de su esposa y de los ministros de Asuntos Exteriores, Gobernación, Hacienda, Educación Nacional y Agricultura.

En primer lugar se celebró una misa, a la que asistió el Generalísimo, con su esposa, ministros y autoridades. Seguidamente, tuvo lugar el acto de descubrir una estatua que perpetúa la memoria de Elio Antonio de Nebrija. A continuación, el Caudillo se trasladó al Grupo Escolar «Elio Antonio de Nebrija», recorriendo todas sus dependencias. En el salón de actos se celebró solemnemente el acto inaugural.

Su Excelencia se trasladó después a Jerez y Cádiz, ciudades que le dispensaron un apoteósico recibimiento, vibrante de entusiasmo. Después, Franco regresó a Sevilla.

(Información completa y texto de los discursos en la página 6.ª)

**“Nuestro Caudillo vive en vanguardia fecunda, íntegra
y alanosamente entregado al servicio de la Patria”**

**“España sigue y seguirá inalterable ese rumbo
espiritual que le marca su historia”**

Discurso del ministro de Educación Nacional en el Museo de Bellas Artes de Sevilla

Sevilla, 27.— Su Excelencia el Jefe del Estado ha inaugurado las importantes reformas realizadas en el Museo de Bellas Artes, en el que se han abierto nuevas salas. Con este acto han quedado cerradas las ce-

lebraciones del programa oficial del Centenario de Nebrija. El Caudillo, acompañado de su esposa, doña Carmen Polo de Franco, llegó a la plaza del Conde de Casa Galindo, donde se halla emplazado el edificio, y el público se volcó en constantes manifestaciones de cariño, respeto y adhesión.

La fachada de este Museo ha sido bellamente restaurada. El Caudillo, acompañado de su esposa, doña Carmen Polo de Franco, llegó a la plaza del Conde de Casa Galindo, donde se halla emplazado el edificio.

(Pasa a la 4.ª página)

EL GENERAL CLAY INTERRUMPE la entrega de reparaciones a Rusia

En Londres se aprecia perfectamente
a gravedad de la decisión

Inglaterra estudia la cuestión de adoptar una medida similar

Londres, 27.— Un portavoz del Ministerio de Asuntos Exteriores británico ha manifestado que en la capital inglesa se aprecia perfectamente la gravedad de la decisión tomada por el general norteamericano Lucius L. Clay al interrumpir la entrega de reparaciones a Rusia. El informador agregó que no puede decir nada respecto a la posibilidad de que Inglaterra adopte una medida similar, pero que se está estudiando la cuestión. La decisión británica se registró por la reciente declaración de Bevin, hecha en París, de que Alemania será tratada como una unidad económica. El Foreign Office sigue estudiando la declaración de Molotov, pero no es probable que se

haga ningún comentario oficial.—Efe.

EL CATOLICO BEEL encargado de formar Gobierno en Holanda

La Haya, 27.— La reina Guillermina de Holanda ha encargado al doctor J. Beel, ministro del Interior del Gobierno Schermerhon que forme un Gobierno que pueda obtener la aprobación del Parlamento, Beel pertenece al partido populista católico.—Efe.

Los abastecedores de carne detenidos por sabotear el correspondiente suministro, en libertad

Por haber abastecido ya el mercado con el cupo normal

Al recibir esta tarde a los informadores de prensa, el camarada Laporta Girón, ha anunciado que han sido puestos en libertad los abastecedores de carne que fueron detenidos y multados por sabotear el suministro en el mercado. Esta resolución fué adoptada en la mañana de hoy, tras comprobar que los mercados están abastecidos de carne en cantidad normal. El gobernador les advirtió que si se producen de nuevo las causas que determinaron su detención, tomará medidas de mayor rigor.

También manifestó el camarada Laporta, que el retraso en la entrega de las viviendas para indigentes, construida por Falange en Chirivella, obedeció a la falta de cable para la correspondiente instalación eléctrica.

Personalmente, hizo el camarada

Laporta ciertas gestiones al efecto de conseguir este material; pero, con motivo de su reciente viaje al Pentano del Generalísimo, pudo observar que había almacenado cable en alguna cantidad.

Puesto al habla con la empresa constructora, Portolés y Compañía, ésta ofreció gratuitamente el cable que precisara para las referidas atenciones, con lo que las viviendas de Chirivella quedarán hábiles para ser habitadas por los respectivos beneficiarios.

El gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, se complace en hacer constar a la empresa Portolés y Compañía, su público reconocimiento por este rasgo de generosidad, a la par que valiosa colaboración en esta obra social iniciada por la Jefatura Provincial del Movimiento en Valencia.

Los actos celebrados en honor del ilustre BOTÁNICO ANTONIO JOSÉ CAVANILLES

Continuando la celebración de los actos organizados por nuestra Universidad Literaria, en nombre de Valencia, en honor del famoso botánico valenciano Antonio José Cavanilles, con motivo del II Centenario de su nacimiento, ayer por la mañana se celebró, en la capilla de la Universidad, una Misa en sufragio de este preclaro hijo de Valencia.

presentantes consulares de Inglaterra, Estados Unidos, Portugal, Argentina y El Salvador, así como representación de los claustros de todos los centros docentes de nuestra ciudad.

En primer lugar hicieron uso de la palabra don Arturo Caballero y don Francisco Beltrán, que ofrecieron un detallado estudio de las diferentes facetas de la preeminente



El catedrático de la Universidad de Lisboa, señor Ruy Telles.—(Foto Finezas)

A las 12, ofrecido por el Ayuntamiento, en honor de las personalidades portuguesas llegadas, a nuestra ciudad con motivo del referido homenaje, tuvo lugar, en el teatro Apolo, un gran concierto, a cargo de la Orquesta Municipal, dirigida por el maestro Lamote de Grignon.

te personalidad de Cavanilles; el señor Ruy Telles Palmhinha, con sentidas palabras exaltó la figura del homenajeado, cuyas notabilísimas obras son muy conocidas en Portugal, donde su autor es considerado como uno de los más destacados prestigios entre los naturalistas europeos.

EN EL PARANINFO DE LA UNIVERSIDAD

A las siete y media de la tarde se celebró en el Paraninfo de la Universidad Literaria un solemne acto de homenaje al ilustre botánico.

A continuación, el señor Valdés Cavanilles trazó la biografía de Antonio José Cavanilles, dando a conocer interesantes particularidades en orden a su ejemplar vida sacerdotal, a sus trabajos de cátedra y a su orientadora labor como director del Jardín Botánico de Madrid.

La mesa presidencial fué ocupada por el excelentísimo y magnífico rector don Fernando Rodríguez Fornos, que tenía a su izquierda al muy ilustre señor don Pedro Tomás Montañana, en representación del excelentísimo y reverendísimo señor Obispo de Alinda; ilusterrísimo señor don Arturo Caballero, catedrático de Filología de la Universidad Central y director del Jardín Botánico de Madrid; comandante militar de Marina, don Calixto de Paredes y Chacón, y el excelentísimo señor Ruy Telles Palmhinha, catedrático de Botánica de la Universidad de Lisboa. A su derecha figuraban el general Valdés Cavanilles, descendientes del ilustre botánico; coronel García de Cáceres, en nombre del jefe de la III Región Aérea; secretario y catedrático de la Universidad, doctor don José Viñes, y el catedrático don Francisco Beltrán y Bigorra, decano de la Facultad de Ciencias y director del Jardín Botánico de Valencia. Ocuparon lugares preferentes en el estrado re-

presentando un breve discurso resumen.

La selecta concurrencia que llenaba por completo el Paraninfo, premió con grandes aplausos la intervención de cuantos tomaron parte en el solemne acto.

Conferencia de García Sanchiz, en la Real Sociedad Económica de Amigos del País

Notabilísima fué la conferencia que el sábado por la tarde pronunció García Sanchiz en la Real Sociedad Económica de Amigos del País. Ocuparon el estrado el presidente de la Diputación don Adolfo Ráncón de Arellano, el delegado de Hacienda, el comandante militar de Marina y representación de las primeras autoridades.

Tras unas breves palabras de presentación del director de la Económica, don Luis Martí, pasó a ocupar la tribuna García Sanchiz, cuya presencia fué acogida con nutridos aplausos.

Comenzó su charla señalando el origen de las Sociedades Económicas. Nacen—dijo—como espíritu de reacción y defensa, en una época en que nuestro país es instrumento

de convenciones políticas. Las Económicas traen el espíritu de asociación, son informativas, fomentan la ciencia y la cultura. Explica después cómo se fué preparando el advenimiento de aquellas Sociedades y en qué ha consistido su fecunda y provechosa labor. A la Económica —añadió— debe Valencia las aguas potables, la Caja de Ahorros, el Conservatorio de Música y la primera Exposición Regional. Pero las Económicas lo daban todo, y acaso por ello fueron apagándose. Después la República, cuya misión era hacer saldar de todo, concluyó de aniquilarlas.

Habla luego de su resurgimiento y se refiere concretamente a la Real de Valencia, elogiando la brillante labor que viene desarrollando su actual director don Luis Martí. Labor extensa, que abarca los asuntos sociales, el mar como medio de comunicación, la educación general y, dentro de ella, evitar que desaparezcan los monumentos maravillosos como el Palacio de Dos Aguas.

Se refiere a las iniciativas en la vida artística de las Económicas y aboga por la necesidad de fomentar la reaparición del Círculo de Bellas Artes. Dedicó frases de exaltación del arte mediterráneo, tan mal comprendido en ciertos ambientes. Termina diciendo que la reconstrucción cultural y artística de Valencia está en las manos de esta Real Sociedad Económica de Amigos del País.

Muchos aplausos sonaron en honor de García Sanchiz por su soberbia y amenísima disertación.

Primera Comunión de 48 Flechas Navales

Ayer se celebró, en una de las naves de los Astilleros de esta Escuela, convertida en ca-



pilla, la primera comunión de cuarenta y ocho Flechas Navales del Frente de Juventudes.

Asistió el comandante de Marina, el jefe central de Navales, el secretario provincial del F. de J. y el director de profesores de la Escuela y numerosos familiares de los alumnos.

Celebró la santa Misa el capellán provincial, dirigiendo, durante ella, una fervorosa plática, el capellán de la Escuela.

Al terminar el acto se cantó la Salve Marinera.

Después del desayuno, el comandante de Marina dirigió una fervorosa arenga a los alumnos.

Resultó un acto muy solemne, quedando muy complacidos las autoridades y familiares de los niños que asistieron a él.

ELECCIONES SINDICALES

El decreto de 17 de julio de 1943, que regula la provisión de jerarquías en las Unidades Sindicales, marca el plazo de dos años de duración del mandato de los representantes sindicales, cuyo nombramiento se efectúe por elección, y en su virtud, en el próximo mes de octubre, habrán de celebrarse nuevamente elecciones para cubrir los puestos correspondientes a nuestras entidades locales o de primer grado.

A dicho efecto, en la sala de juntas de la Delegación provincial de Sindicatos, se ha reunido la Junta provincial de Elecciones Sindicales, bajo la presidencia del delegado provincial de Sindicatos. En la expresada reunión hicieron uso de la palabra el vicesecretario de Ordenación Social, camarada Ródenas, quien expuso a los reunidos las últimas instrucciones recibidas sobre las próximas elecciones sindicales, y el delegado provincial de Sindicatos, camarada Aparisi, quien empezó resaltando la gran importancia de las próximas elecciones sindicales, tanto desde el punto de vista social y económico como desde el punto de vista político. Elecciones en las que se extiende el área o ámbito de la elección, puesto que algunos cargos, como los del prohombre o jefe de la Hermandad y jefes de Sindicatos, que hasta el momento presente habían sido de libre designación del Mando, lo serán por el Cuerpo Elec-

toral. Dijo, además, que el interés del Cuerpo Electoral iba incrementándose, ya que los resultados del primer ensayo no habían podido ser más eocuentes y esperanzadores y la masa se va percatando de la enorme trascendencia de estas elecciones sindicales.

Terminó diciendo que los Sindicatos deben empezar la labor preparatoria de rectificación y depuración de censos, ateniéndose a las instrucciones que paulatinamente recibirán de la superioridad.

ENVASES

COOPERATIVA NACIONAL DEL ARROZ

Se abre concurso para la venta por esta Cooperativa de 30.000 envases usados en lotes de a 10.000, que se hallan depositados en el almacén, avenida de París y Valero, números 36 y 38, donde podrán examinarlos, previa autorización que se les concederá en las oficinas de la Cooperativa, calle de Correos, número 11. Estando las condiciones de enajenación de los mismos para poder documentarse cualquier solicitante en dichas oficinas.

Las ofertas podrán presentarse en pliego cerrado hasta el martes, día 4 de junio próximo, a las doce de la mañana.

AYUNTAMIENTO

Los señores Va'dés Cavanilles y Zúñiga Cerrudo, expresan su gratitud al alcalde

El alcalde de la ciudad señor conde de Trénor ha recibido esta mañana la visita del general Valdés Cavanilles, descendiente del glorioso botánico valenciano del mismo apellido, y del doctor T. Zúñiga Cerrudo, secretario perpetuo de la Real Academia de Farmacia, quienes, en nombre de los congresistas españoles y portugueses que estos días han estado en Valencia rindiendo homenaje a Cavanilles, le han expresado su más profunda gratitud por la hidalga acogida y por la hospitalidad espléndida que nuestra Corporación, y personalmente el señor alcalde, les ha dispensado en todo momento.

HACIENDA ANUNCIO

El «Boletín Oficial» de esta provincia del 23 del actual publica el siguiente anuncio: «El Ayuntamiento, en sesión celebrada el 30 de abril último, acordó la imposición de contribuciones especiales por las obras de alcantarillado efectuadas en la barriada de Ramón de Castro, cuya relación de contribuyentes y cuotas asignadas a los propietarios favorecidos por la mejora, así como los documentos relativos a las obras de referencia, quedan expuestos al público en los negociados respectivos de las secciones de Hacienda y Fomento, durante el plazo de quince días, admitiéndose las reclamaciones de los interesados durante este plazo y siete días más, a partir del día siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial» de esta provincia.

Valencia, 20 de mayo de 1940.—El alcalde, Juan Antonio Gómez Trénor».

HA CE UN CUARTO DE SIGLO...

27 DE MAYO DE 1940

Se anunció para el siguiente domingo la celebración de la carrera ciclista Campeonato Regional Velo-Club Valenciano, en la que había de otorgarse al primer vencedor la copa título de campeón y la de 100 de la casa Bergamón.

Para el segundo, un objeto de arte del Real Automóvil Club Valenciano; al tercero, objeto de arte del señor Athac; cuarto, objeto de don E. Ferrer; quinto, objeto de don M. Alabarta; sexto, objeto de arte de don F. Regolf; séptimo, objeto de arte de don F. Perera Morcno Hermanos, Royal Enfield; y octavo, objeto de arte de don Ballester y de los señores Morcno Royal y Enfield.

Con motivo de haber presentado la Compañía de Tranvías al Ayuntamiento un proyecto de modificación en los recorridos, decía el periódico:

«Es natural que la Compañía pretenda utilizar aquellos recorridos que le convengan y proponer abandonar otros como, hizo antes a título de reorganizar los servicios, suprimiendo cuantos les atoraban a sus fines. En el servicio que propone la Compañía no hay otra finalidad que el aumento de tarifas, y lo que es más grande, la supresión del servicio interior y el de Ruñiza, plaza la Reina y Cirilo Amorós, con los dos por «Cirilos», porque el interior no le rinde lo que pretenden y porque le molesta en los malos la ventaja que disfruta el público de estar servido por trayectos de cortos proyectos.»

El gobernador civil recibió noticias de las autoridades de Cultura anunciándole que todos los obreros del campo se habían declarado en huelga, siguiendo la conducta de sus compañeros de Suecia.

El doctor don Manuel Portales dio una conferencia en el Centro de Cultura de la Unión Sanitaria desarrollando el tema: «Distorsión del cuello uterino. Encamajamiento de la cabeza fetal, oración clínica por la que recibió muchas felicitaciones.»

La Sociedad «Lo Real Penate» organizó un homenaje que se celebró brillantemente en honor al presidente de la Sección de Música, el maestro Lamberto Almona, con motivo del quincuagesimo aniversario de su carrera artística.

Muchos de los alumnos del maestro tomaron parte en el homenaje, que resultó brillante y exitoso.

Varios atropellos

Daniel Ponfria Jordán sufre lesiones graves por atropello del tranvía número 7, que conduce Nicolás Barro Cruz.

Miguel Pla Belgat sufre lesiones graves a consecuencia de atropello de automóvil.

José Gimeno Rodríguez sufre lesiones leves por agresión de José Ortega Garrido.

José Soler San Félix denuncia estafa de 60 pesetas por dos descuidados que le alquilaron el automóvil número 50.

Luis Poveda Gil denuncia por ciento y Vicenta Gil Fabregat por los malos tratos de palabra y obra, produciéndole lesiones leves.

Vicente Huerta Moreno sufre lesiones leves y daños en la bicicleta que montaba por valor de 125 pesetas al ser atropellado por el automóvil M-20165.

Carmen Granell López sufre lesiones leves por atropello del tranvía número 7, que conduce Vicente Caligral López.

Rafael Martínez Gómez denuncia a Antonio Ros Lázaro por fabricar, al parecer, nocivo para la salud.

Leopoldo Lozano Moreno denuncia la sustracción de una cartera que contenía documentos personales.

José Santiago Moreno ha sido puesto a disposición del Juzgado Municipal por haberse ocupado de un disco de hierro viejo que había sustraido.

En la avenida del Puerto ha habido un choque entre el tranvía número 1, conducido por Sebastián Rubio Peño, y el camión matrícula V-6511, que conducía Sebastián Barceló, resultando con lesiones el pasajero Emilio Martín Escrivá, cuyos daños en el tranvía por valor de pesetas.

Manuel Soler Marco sufre lesiones leves, que se produjeron casual en la plaza del Miguelete, un tranvía del disco número 11.

Han sido detenidos y puestos a disposición de la autoridad correspondiente: Pascual Rico Ortega, Vicente Iglesias y Rafael García Rodríguez (a) «El Viva» y el «Madriles», carterista y delincuentes habituales contra la propiedad.



XXIV Feria Muestrario Internacional Los agentes comerciales celebran sus tradicionales festejos en honor de su Patrona, la Virgen de los Desamparados

Conferencia de don José Molina Arrabal, sobre "Economía colonial"

El sábado, a las seis de la tarde, en el salón de conferencias de la Feria Muestrario, pronunció el ilustrísimo señor don José Molina Arrabal, jefe superior de los Servicios de Colonias en la Dirección general de Marruecos y Colonias, una interesantísima conferencia sobre "Economía colonial".

Presidieron el acto el comisario general de Ferias y Exposiciones, el presidente de la Feria Muestrario, el señor general Abriat, el coronel segundo jefe de Aviación, señor García de Cáceres, y el secretario de la Delegación Peninsular para el Café de las Cámaras Agrícolas de Guinea, don Eduardo Gil de Santibañes, y el teniente Pedraza de la Guardia Colonial.

Tras una breve presentación del conferenciante por el señor Santibañes, inicia el señor Molina su documentada conferencia habiéndose de las etapas de nuestra economía colonial, deshaciendo, para empezar, viejos tópicos, según los cuales mucha gente considera a los guineanos como hombres primitivos, meramente cazadores o pastores, mostrados como son capaces de asimilar la civilización europea. Se refiere al peligro fundamental de despoblación, en el que influyen factores de índole diversa, siendo fundamentales la poligamia y el parasitismo del varón, así como la insalubridad del territorio, a pesar

de la labor sanitaria que ha conseguido ya la desaparición de antiguos azotes, como el alcoholismo y la viruela. Habla de la limitación de aquella economía por la extensión escasa del territorio y por la calidad del suelo, buena en Fernando Póo y más pobre y desigual en el Continente. Habla después del capital y de la necesidad de compras al extranjero de ebonos, quinina, máquinas, autos, tractores e incluso mano de obra y también del ahorro de divisas por la colonia, ya que produce importantes partidas de productos exportables. Se refiere a males de tiempos pasados, tales como las antiguas leyes de esclavos y a la usura, contra la que se adoptaron ya importantes medidas a fin de que el indígena consiga créditos baratos. A este respecto, cita la importación de labor realizada ya por el Patronato de Indígenas. Expone, asimismo, la limitación, por razón del trabajo, debida a la crisis de braceros, y pasa a ocuparse de la producción importantísima de cacao, con dieciséis millones de kilos, valorados en 184 millones de pesetas, correspondientes a treinta mil hectáreas plantadas. Habla de la balanza comercial con la metrópoli, del sistema de cupos de aranceles y del corporativismo agrícola, con sus dos etapas de evolución: régimen de intermediarios y régimen de agricultores. Se ocupa después de la producción de café y de las normas de protección o privilegios concedidos desde 1927 y del rápido crecimiento de la producción, que va desde cien toneladas, antes del año 31, a seis mil toneladas, en 1935, lo que produce un beneficioso influjo en la balanza comercial de España, ya que el consumo de la Península, de veinticuatro mil toneladas, era antes totalmente importado, consumiéndose un elevadísimo porcentaje de divisas. Trata después de la madera, riqueza realmente gana de la Guinea, haciendo resaltar la falta de homogeneidad de los bosques, en los que se explotan más de cien especies de maderas, todas en el territorio continental. Se ocupa después del futuro maderero, de la reapertura de las concesiones forestales y sus requisitos, así como de la desproporción de ganancias entre madereros y tableristas y la conveniencia de que éstos concurren a las futuras subastas. Por último, pesa brevemente revista a otros productos guineanos, como la yuca, el ricino, la copra, el aceite de palma, el caucho y el tabaco.

Seguidamente, don Francisco Doñate Gasco dedicó unas palabras de encomio a la obra asistencial del Colegio. Cerró el acto don José Gutiérrez agradeciendo con sentido frases la colaboración de cuantos intervinieron en el emotivo acto.

El notable sexteto Navarro amenizó la velada interpretando un selecto programa.

Esta mañana, a las 10'30, en la Real Capilla de la Virgen de los Desamparados se ha celebrado un solemne funeral en sufragio del alma de los agentes colegiados fallecidos. Se ha interpretado, por la Capilla del maestro Sansaloni, la gran Misa de Requiem, a tres voces, del maestro Casimiri.

Ayer domingo, a las once de la mañana, se celebró una misa en la Real Capilla de Nuestra Señora de los Desamparados. El altar de honor del presbiterio fué ocupado por el excelentísimo y reverendísimo Obispo de Alinda, doctor Herivas. Ofició el reverendo padre don Rufino García. El reverendo padre Febrer pronunció una elocuente plática. Elementos destacados pertenecientes a las Capillas de la Catedral, Colegio del Patriarca y Escolanía de la Virgen, bajo la dirección del maestro Sansaloni interpretaron la Misa Coral, a cuatro voces, dedicada a Nuestra Señora de Loreto, original del maestro V. Goller. También fué cantada el Ave-Maria, del mencionado autor. Al finalizar la misa, fué interpretado el Himno oficial de la Coronación, original del maestro L. Rosuell.

RELIGION

Homenaje de Valencia a LA VIRGEN

Siempre ha sido España la nación que más se ha distinguido en la defensa del culto a María, y sus hombres los mejores paladines que la Madre de Dios ha tenido en asambleas y concilios. Pero dentro de España ha destacado de un modo especial la devoción de Valencia a la Virgen, sosteniendo las piadosas creencias sobre los misterios de la Santísima Virgen, hasta conseguir su proclamación dogmática. Prueba de ello es el hecho de que nuestra Universidad adoptara el patronazgo de María, bajo la advocación de su Inmaculada Concepción, mucho antes de que la Iglesia proclamase solemnemente este dogma.

Se está celebrando en todas las iglesias el tradicional Mes de María, y el último día, viernes, 31, en la S. I. Catedral, a las ocho de la tarde, tendrá lugar un grandioso acto eucarístico mariano, que promete ser digno remate de los cultos del mes.

El excelentísimo y reverendísimo señor Obispo de Alinda, nuestro Vicario Capitular (S. V.), dirigirá personalmente el acto y hablará a los fieles valencianos quizá por última vez como tal, pues ya es sabido la próxima entrada de nuestro excelentísimo y reverendísimo señor Arzobispo.

En la Catedral se ha ampliado convenientemente el servicio de altares para que pueda seguirse el acto desde todos sus ámbitos, pero se advierte que no será radiado.

Los reverendos señores curas daban en sus parroquias respectivas las instrucciones oportunas para la mayor comodidad de todos los fieles.

Día 28. San Agustín, obispo y confesor; San Justo, San Germán, San Luciano y Santa Librada. — Rito doble. Ornamentos blancos. Misa de San Agustín. Segunda oración de Rogativas. Prefacio de Tiempo.

SECRETARIADO DIOCESANO DE MISIONES
Mañana, martes, día 28, a las 7'30 de la tarde, se celebrará en este Secretariado la última lección, anticipada, del cursillo de misiones, que con tanto éxito ha venido celebrándose.

Actuará el director diocesano, reverendo don José Bull, con el tema "Estado actual de las misiones" y proyectándose al final una película misionarial.

SECRETARIADO DIOCESANO DE MISIONES
Solemne reparto de premios.—El próximo día 30, festividad de la Ascensión, se celebrará el solemne reparto de premios del VII Certamen Misionario, organizado por este Secretariado. Las invitaciones para este acto habrán de ser retiradas los días 27, 28 y 29. A cada centro, particularmente, se le enviará el fallo del concurso misionario, publicado en el número extraordinario de la «Hoja Misionaria».

EL GENERAL VALDES CAVANILLES VISITA LA FERIA

En la mañana de hoy ha visitado la Feria el general consejero del Consejo Supremo Militar, don Luis Valdés Cavanilles, acompañado de su distinguida familia. Fué recibido por el presidente de la Feria, don Ramón Gordillo, y miembros de la junta de gobierno, en unión de los cuales recorrió las diferentes instalaciones, significando la grata impresión que le ha producido su visita.

Consulta pronto las listas del Referéndum. Los últimos días hay más aglomeración y son más eficientes las reclamaciones y la obtención de los documentos necesarios, para las mismas.

Día de la Juventud, 30 de mayo, San Fernando. Todo un ejemplo para nuestras juventudes, nos ofrece la vida y virtudes de este rey y Santo español

III HOMENAJE A LA VEJEZ

Por la tarde, a las 6'30, se celebró en el salón de actos el III Homenaje a la Vejez del Agente Comercial.

La presidencia, instalada en el estrado, fué ocupada por don José Gutiérrez Martín y elementos de la Junta de gobierno. En sintonía preferente se sentaron los siete agentes comerciales homenajeados. Actuó como mantenedor el excelentísimo señor don Román Perpiñá Grau, consejero de Economía Nacional, quien pronunció un brillante discurso de exaltación a la labor precursora del Colegio Oficial de Agentes Comerciales y poniendo de relieve la trascendencia de la misión de este organismo, factor importantísimo en el orden económico.

Al finalizar su discurso, el señor Perpiñá Grau fué calurosamente aplaudido.

XXIV FERIA MUESTRARIO INTERNACIONAL

Todos los días hasta el 2 de junio inclusive, de diez de la mañana a diez de la noche

Entrada: DOS pesetas

Esta mañana se inauguró la VII Asamblea Nacional de Ingenieros Municipales

Esta mañana, a las 12'30, en el salón de actos del Colegio Oficial de Ingenieros industriales de Valencia se ha celebrado la VII Asamblea nacional de ingenieros municipales, con asistencia de representaciones de toda España.

Presidió el acto el alcalde de la ciudad, acompañado del presidente de la Asociación Nacional de Ingenieros Municipales y de la Asamblea, don José Casuso; presidente del Colegio de Valencia, don Manuel Torán y don Rafael Sánchez de León.

Inició la sesión el señor Casuso, con unas palabras de salutación dirigidas al alcalde, a Valencia y a los asambleístas. El señor Torán saludó a sus colegas con palabras de extrema cordialidad.

El alcalde, señor conde de Trénor, pronunció un discurso de bienvenida y gratitud, por haber elegido a Valencia para la celebración de la presente asamblea. Se congratuló de los temas a tratar, ya que, según manifestó, en todos los servicios de la ciudad y en todo cuanto afecta a materia de urbanismo, debe presidir la más estricta ordenación técnica. Por último, declaró abierta la VII Asamblea Nacional de Ingenieros municipales.

CONSTITUCION EN VALENCIA DEL "LAR GALLEGO"

Se propone al Caudillo para la Presidencia de Honor

El doctor Barcia Goyanes presidente de la Junta Directiva

El sábado se reunieron en los Viveros Municipales, con el propósito de constituir en Valencia un «Lar Gallego», gran número de naturales de aquella región residentes en nuestra ciudad, entre los que figuraban destacadas personalidades. Con tal motivo se sirvió a los reunidos una cena. El local de la reunión aparecía engalanado con símbolos y atributos de la región gallega.

Ocuparon la presidencia de la mesa el gobernador militar de Valencia, general Sanjuán Otero; el delegado de Hacienda, don Miguel Lozano; el catedrático padre La mas; el decano de la Facultad de Medicina don Juan José Barcia Goyanes; el catedrático don José Ignacio Fernández Alonso; el secretario general de Abastecimientos y Transportes, don Alejandro Pérez Ribero; el doctor don José Berenguer Gallardo; el catedrático del Instituto Luis Vives, señor Pérez Coleman; don Ernesto Caballero, catedrático de la Escuela Industrial; y el señor Romero Cerdeiría.

Habló después de la cena, en primer lugar, el señor Fernández Alonso, que habló de la gestación de este propósito que hoy se realizaba.

MUSICA 3 conciertos

Dos de ellos se celebraron el sábado por la tarde. Otro, el domingo por la mañana. Tres conciertos normales, pero que dan idea del auge musical entre nosotros. Gran afluencia de público en estas condiciones, que han tenido lugar en los salones de «Lo Rat Penat», Colegio Oficial de Agentes Comerciales y teatro Apolo. En el primero, y a cuenta de «Teatrón», actuó el excelente guitarrista Narciso García Yepes. El joven artista se supera. Tras una presentación feliz de su personalidad, magistralmente trazada por Manuel Palau, el ilustre compositor, García Yepes desarrolló un extenso y variado programa, escuchando al final de cada una de las obras interpretadas, fervientes aplausos.

Los agentes comerciales dedicaron a su Patrona, la Virgen de los Desamparados, como el año pasado, una sesión cuidada. Se confió a un coro y a un grupo de instrumentistas distinguidos. Ambos conjuntos, organizados por lo reducido de su número en plan de agrupaciones de cámara. Las voces, pertenecientes a la Polifónica Valenciana; los músicos, a la Orquesta Municipal. Naturalmente, las producciones de Víctor'a, Bramis, Gevaert, Pujol, Prieto y Thomas, fueron concertadas por Agustín Alamán; y las de Giner, López Chavari, Palau, Rodrigo, Ricardo y Juan Lamote, y Bach, por el gran maestro catalán regidor de nuestras importantes manifestaciones sinfónicas. En el intermedio, el señor Soriano Gracia realizó la lectura, estupenda, de un insprado texto literario debido a Francamor, periodista cinéptico de «Las Provincias». La velada, que se radió, ofreció abundantes méritos y amenidad. Fué subrayada con demostraciones contundentes de agrado.

El concierto de Apolo era en honor de los señores congresistas reunidos con motivo del Segundo Centenario de Cavanilles. En él, la Orquesta Municipal y su director, obtuvieron otro de sus buenos éxitos con dos Suites célebres: la de «El sueño de una noche de verano» y «Sheherazade». Las ovaciones obligaron a saludar repetidamente al señor Lamote, que quiso compartir con los profesores las muestras de gran complacencia. Esta subió de punto, al anunciarles el maestro la concesión como bis del intermedio de «Las bodas de Luis Alonso» en primera audición de esta Orquesta.

nombramiento de presidente de honor de la nueva entidad al más ilustre hijo de aquella tierra, al Caudillo, el primer gallego y el primer español. Una atonadora ovación acogió las palabras del doctor Berenguer. Hablaban a continuación el señor Romero Cerdeiría y don Alejandro Pérez Ribero. Finalmente, el presidente electo del «Lar», señor Barcia Goyanes, habló de proyectos de la nueva empresa haciendo votos por que el «Lar Gallego» sea pronto una firme realidad.

Junta directiva del «Lar Gallego» en Valencia: Presidente, don Juan José Barcia Goyanes; vicepresidente, don José Berenguer Gallardo; secretario, don Angel Romero; vicesecretario, don Manuel E. Abuelo Trillo; tesorero, don Miguel Lozano García; contador, don Rafael Torano; vocales, don José Ignacio Fernández Alonso, don José María Espinosa, don Manuel González Rey, don Francisco Jaspé; asesor religioso, padre Lamas; cronista oficial de la misma, don Jesús Vasallo.

Las listas de residentes mayores de edad, están expuestas en días y horas cómodas para todos. Comprueba tu inscripción y, en su caso, reclama la corrección.

El ministro de Trabajo inaugura la Escuela de Capacitación Social

Trascendental discurso del ministro

Madrid, 27. — El Ministro de Trabajo ha inaugurado oficialmente, ayer mañana, la Escuela de Capacitación Social para Trabajadores, que, a manera de universidad, comenzó a funcionar en España a partir del año 1942, como uno de los primeros jalones de la activa campaña emprendida por el Estado español para elevar el nivel social y cultural de las clases productoras. Hasta esta fecha, han cursado sus estudios veintiséis promotores de alumnos, de los cuales, cinco fueron de mineros asturianos.

El acto de ayer mañana revistió gran solemnidad e importancia, por el trascendental discurso que el Ministro de Trabajo pronunció al inaugurar el nuevo edificio de la Escuela.

Al terminar su discurso, el mi-

Ahora, la vida económica tiene que ceñirse a la justicia de nuestra ley. Queremos una propiedad, pero al servicio de la prosperidad colectiva; un orden, pero un orden de justicia impasible para todos los españoles; una paz social, pero la verdad de una paz, porque no toleramos paces turbias acechadas por la intriga de los aprovechados, la coacción de los ambiciosos, ni la cobardía de los pusilánimes.

Nosotros sabemos que los humildes no hubieran sido lo que fueron, si los poderosos hubieran sido lo que debieron ser, porque muchas tragedias las forjó, a golpes de injusticia y desdén, el sórdido egoísmo de las almas mezquinas, y que las grandes catástrofes de los pueblos tienen muchas veces un misterioso prólogo de lágrimas.



El ministro de Trabajo señor Gilón es entusiásticamente abrazado por los obreros de la Escuela de Capacitación Social, durante el acto de inauguración.

El ministro de Trabajo fue abrazado, con vivas muestras de emoción, por varios obreros.—Cifra.

DISCURSO DEL MINISTRO

Camaradas: La solemne grandiosidad de las verdades de lo social, fué desplazando la pequeña mezuquina y las arteras maniobras de los mundillos políticos. Antes no se sentía lo social, pero se explotaba lo social. Para hallar colaboradores en el ventajoso orden político, jugueteaban, unos, con la penuria de los heredados, y otros, con la ambición de los poderosos. Las barricadas de oro, levantadas por los explotadores sobre jornales de hambre y jornadas agotadoras, compraban las jefaturas políticas de muchos padrastreros de la patria y la reacción rebelde de las multitudes esclavizadas, manejadas hábilmente por logreros, creaba falsos ídolos, cuyas cadaduras sombrías de bergantes asomaban en los altos pedestales públicos. Y nadie intentaba salir de este provechoso turno diabólico, porque para sostenerse en las cumbres del Poder, necesitaban, unos, arrojar la justicia a la voracidad bandolera de agiotistas sin conciencia, y era imprescindible para los otros, mantener una línea de oprimidos, unida en un común rencor para que sirviese de escalera a sus ambiciones y su guardia cerrada significara una amenaza latente con la que, al vender la paz social, compraban la buena vida de sus malas almas. Pero ninguna de estas dos bandadas de desalmados, quería la verdad de una revolución.

Esa tragicomedia tenía episodios de cinismo sainetesco porque las dos planas mayores de esos frentes irreductibles, los que medraban con el capitalismo tentacular y los jerifaltes del proletariado enardecido, se disparaban las obligadas censuras y se escupían los insultos de rigor en mítines algareros y en hemiciosos parlamentarios, pero convivían, más tarde, en amigable compadrazgo. Todo era mentira y ficción.

Pero llegó un día en que las masas proletarias, percatadas de la falsa criminalidad de sus pseudo-liberadores, buscaron, enloquecidas por la desesperación, cualquier nuevo rumbo que desterrase la eterna angustia de sus vidas. Y el monstruo asiático, encadenador de hombres y de pueblos para convertirlos en carnes de explotación, de lucha y de martirio, recogió, con astucia satánica, toda esa furia vengadora encerrada en tantos pechos mordidos por desdenes, engaños e injusticias, como fuerza impetuosa para uncir a España al yugo de sus imperialismos insaciables.

Se puso en marcha nuestra revolución, que es económica y social, porque no aspira solamente a mejorar el nivel de vida del trabajador y darle una participación en lo económico, sino que pretende elevarle a la dignidad y consideración que le corresponde como miembro de la gran familia española.

“Nuestro Caudillo vive en vigilia fecunda, íntegra y afanosamente entregado al servicio de la Patria”

(Viene de la 1.ª página)

El Caudillo revistió las fuerzas militares que le rindieron honores, y los vitores del gentío no cesaron hasta mucho después de que el Generalísimo, su esposa y el séquito penetraron en el edificio. En la sala de actos se celebró la brillante ceremonia de inauguración. En el estrado, acompañaban a Su Excelencia los ministros de Asuntos Exteriores, Gobernación, Hacienda, Educación Nacional y Agricultura.

A la entrada del edificio del Museo, el Caudillo y su esposa fueron recibidos por los miembros del citado patronato y otras personalidades, y a la esposa del Generalísimo le fué entregado un precioso ramo de flores. Después de unas breves palabras de los señores Grosso y Romero Murube, en las que expusieron la importancia de las reformas hechas en el Museo y el significado de la tarea cultural y artística que, inspirada por el Caudillo, desarrolla el Gobierno y, especialmente, el ministro de Educación Nacional pronunció éste un magnífico discurso.

Terminado el acto, se repitieron las manifestaciones de entusiasmo y respeto al Caudillo y a su esposa.—Cifra.

DISCURSO DEL MINISTRO DE EDUCACION

Sevilla, 27.—En el acto de inauguración de la obra de reforma del Museo de Bellas Artes de Sevilla, el ministro de Educación Nacional, señor Ibáñez Martín, pronunció un discurso.

«Constituye para mí —dijo— un motivo de satisfacción y legítima complacencia clausurar la serie de estos brillantísimos actos del centenario de Nebrija en este viejo y evocador convento de la Merced Calzada, sucedáneo del que recién conquistada la ciudad fundó, con la mente iluminada de sueños en la fe, el Santo Rey Fernando.» A continuación pasó el ministro revisa extensamente a cuanto se ha hecho bajo la inspiración de nuestro Caudillo para revalorizar el arte en todas sus manifestaciones.

«Sevilla —añadió— representa en el panorama pictórico español la nota más fecunda de universalidad y pujanza. Este Museo sabe a tradición, no abruma, sino que aligera el espíritu con la serena y reposada contemplación de tantas obras majestuosas como en él se guardan. A este Museo, con sabor de sevillana, viene hoy el Ministerio de Educación Nacional, no sólo a cerrar con esplendor y decoro la semana nebricense, sino a continuar otras hazañas del Gobierno de Franco. En preocupación por el prestigio y desarrollo de las Bellas Artes ningún régimen ni ningún Gobierno de siglos a esta parte puede aventajarnos. Los grandes pueblos viven de las obras del espíritu, para alcanzar valor de eternidad, y por eso el Gobierno de Franco coloca al lado de las virtudes prácticas las virtudes ideales. Refiriéndose concretamente a la labor de recuperación artística afirmó el ministro que ocupa un puesto de vanguardia la ingente tarea desarrollada para

nos encuentren unidos, verticales, inmóviles, a la orden de Franco. Y si alguna vez, ante las dificultades desfallecemos, o ante los peligros temblamos, que nuestra fe nos permita oír la voz de nuestros muertos que nos dice: «No tembléis. Y si tembláis, no digáis que sois españoles.» ¡Viva Franco! ¡Arriba España!—Cifra.

recuperar el tesoro artístico nacional. Una propaganda torcida y meddaz, que utiliza, como ahora, la calumnia y la falsedad, intentó presentar al mundo la especie de que las fuerzas nacionales no respetaban el tesoro artístico del país.

Fotografías compuestas y otras artimañas del mismo jaez, y en la que tan dicha se revela la información roja, llevaron al mundo la deformación de una verdad que puede ser perfectamente vuelta por pasiva y de la que es muestra palpable nuestro servicio de la Defensa del patrimonio artístico. Cerca de un centenar de monumentos nacionales han sido declarados desde 1940 hasta la fecha.

A continuación, el ministro habló de las obras realizadas en los monumentos, y dice que el mismo espíritu de superación ha inspirado la restauración de monumentos con el eficaz auxilio del Cuerpo de arquitectos restauradores. Desde 1940 se han invertido veintinueve millones de pesetas en obras de distintos monumentos nacionales y cerca de un millón en conservar y reparar jardines artísticos de carácter pintoresco.

Ha entendido el Ministerio de Educación Nacional, que la mejor manera de conservar los edificios artísticos, reales gloriosos del pasado, es convertirlos en monumentos vivos, reintegrándolos a la plenitud de su dignidad histórica. Refiriéndose a estos principios, ha entregado, siempre que le ha sido posible, los monasterios abandonados a las comunidades que los poseyeron, con lo que ha renacido su función religiosa, social y cultural. El caso más típico de esta orientación es el Real Monasterio de Santa María de Poblet, que ha sido devuelto a la orden del Cister.

Habló luego el ministro de la museografía y de los museos arqueológicos, y dijo: «Anteayer hemos inaugurado el Museo Arqueológico de Sevilla, con seis salas terminadas y con sus locales habitados

para dirección y biblioteca. Lo mismo que con este de Sevilla, hará el Ministerio con el de Tarragona, cuyo proyecto tiene ya en su poder y que importa tres millones de pesetas.

También está ya en el Ministerio el proyecto concerniente al arreglo de locales para el Museo Arqueológico de Cádiz. Se refiere luego el ministro a la enseñanza artística, al teatro y a la música y explicó la labor hecha en este aspecto, verdaderamente extraordinaria. Más tarde dijo que en el plano de la investigación y dentro del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, funcionan el Instituto «Diego de Velázquez», consagrado al estudio del arte y de la arqueología. Habló también del Instituto Español de Musicología y dijo que desarrolla una gran labor. Terminó con estas palabras: «Larga ha sido la lista de lo que puede llamarse obra extraordinaria de nuestro régimen. Muchas cosas, sin embargo, han sido sacrificadas, porque volviendo al punto de partida ha querido el Gobierno que ningún camino se cierre a esta luz espiritual y fecunda.

Por eso, señores, en esta fiesta ejemplar donde venimos a rendir, en medio de la confusión en que se agita el mundo, un homenaje al creador de nuestra lengua, quiero levantar mi voz para proclamar que España seguirá y seguirá inalterable ese rumbo espiritual que le marca su historia, su ambición y su nobleza. La historia marca siempre un destino a los pueblos y el de España, ahora como siempre, abrumada de gloria, estará en su fe misionera, en sus periplos de fe, en el esplendor de sus artistas, en el esfuerzo de sus trabajadores y en su lengua. Todo ello en expresión estricta de fuerza espiritual y su vitalidad tan vigorosa ha podido desarrollarse porque nuestro Caudillo vive en vigilia fecunda, íntegra y afanosamente entregado al servicio de la Patria.

La guarnición de Sevilla RENUOVA SU ADHESION AL CAUDILLO

Vibrante alocución del teniente general Moscardó

Sevilla, 27.—El Jefe del Estado y Generalísimo Franco, una vez terminado el solemne acto de inauguración del Museo de Bellas Artes, se trasladó, en medio de las constantes exclamaciones del público, al palacio de la capitania general, en unión del general Moscardó, los ministros que se encuentran en Sevilla y demás altas personalidades.

Una compañía de infantería, con bandera y música, rindió honores a la llegada del Caudillo, quien revistió las fuerzas, en compañía del capitán general y del gobernador militar de la plaza. En las escaleras y plantas del palacio de capitania daban guardia soldados de caballería con uniformes de gala y lanza.

El Caudillo ascendió al piso principal, acompañado de su esposa. La señorita Maruja Moscardó, hija del capitán general de la región, ofreció a doña Carmen Polo de Franco un magnífico ramo de claveles. El Generalísimo llegó al salón del trono, donde ocupó el lugar preferente y a su lado se situaron el jefe de su casa militar y los ministros de Asuntos Exte-

riores, Gobernación, Educación Nacional y Agricultura, así como otras personalidades.

El teniente general Moscardó pronunció un discurso de salutación al jefe del Estado, ofreciéndole una vez más el cariño, la lealtad y el afecto de la guarnición de Sevilla, como Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos.

«Vuestra Excelencia —dijo— ha sido el Caudillo de la Victoria y después el Caudillo de la paz. Todos le debemos lealtad y admiración, como se las ofrecemos con sin igual fervor. Hoy, mañana y siempre, estamos a sus órdenes, porque son las únicas a obedecer. Terminó con los gritos de: Franco, Franco, Franco! ¡Arriba España! y ¡Viva España!, que fueron contestados con unánime entusiasmo por los generales, jefes y oficiales de la guarnición que llenaban la amplia estancia.

Seguidamente el jefe del Estado pronunció un discurso. Al final del discurso de Su Excelencia se reprodujeron las manifestaciones de entusiasmo que duraron largo rato.

Después el Jefe del Estado descendió de la tribuna y fué saludado uno por uno a todos los generales, jefes y oficiales, con algunos de los cuales conversó. A continuación le fué ofrecido un ramo de honor en la rotonda que da a la plaza de España.

La banda de música de infantaría interpretó diversas composiciones. Antes de abandonar la capitania general, el Caudillo pasó unos momentos a las habitaciones del general Moscardó, donde se encontraban la esposa y la hija del general. Al descender las escaleras del palacio para regresar a los reales alcázares, los generales, jefes y oficiales de la guarnición le ofrecieron otra manifestación de respeto, cariño y entusiasmo.

El inmenso gentío que esperaba al Caudillo a la puerta de los reales alcázares, le tributó a su llegada un emocionante recibimiento.—Cifra.

Feria Muestrario Internacional

Martes día 28, a las 10'30 noche

GRAN FIESTA DE LA CANCIÓN Y DEL BAILE

EMMA CAROL interpretará romanzas de Puccini
PEDRO ALIOD, romanzas, canciones
JOSITO NAVARRO, el más joven de los cantantes
TRIO VOCAL - DANGAR - MAIDA - DE MORENO y **PASCUAL CAMPS** con su orquesta
Valses vieneses - Corridos mejicanos
Entrada: 10 pesetas

Que estos bandazos del mundo